

LES PUCES

Quels sont les risques ?

Les puces posent un risque en raison de leur capacité à transmettre des maladies telles que la peste et des parasites internes. Leurs piqûres peuvent provoquer des réactions allergiques sévères et une irritation cutanée intense. Les infestations de puces peuvent rapidement se propager dans les habitations, nécessitant une gestion rigoureuse pour éviter leur prolifération.



Description ?

Taille : Les puces sont de petits insectes mesurant généralement entre 1 et 4 millimètres de longueur.

Corps : Leur corps est aplati latéralement, ce qui leur permet de se déplacer rapidement à travers les poils ou les plumes de leurs hôtes. Elles sont dotées de pattes robustes afin de bondir jusqu'à plusieurs centimètres de hauteur pour atteindre un nouvel hôte.

Couleur : Les puces ont la couleur brun rougeâtre à brun foncé.

En résumé, les puces sont dangereuses car elles ont la capacité à transmettre des maladies chez les animaux et les humains, les puces nécessitent une gestion efficace pour prévenir les infestations et traiter les animaux et les environnements affectés.



Leurs lieux d'habitations ?

Les puces préfèrent habiter les habitats de leurs hôtes, comme les tapis, les moquettes, les fissures de plancher et les literies, où elles pondent leurs œufs. Elles se retrouvent également dans des endroits sombres et abrités comme les greniers, les sous-sols et les clapiers d'animaux, où elles se reproduisent et se développent. De plus, elles peuvent être transportées par les animaux domestiques jusqu'à chez vous.